
開催日時 令和２年２月７日（金）　午後７時から午後９時

開催場所 市役所３階　会議室　　　

出席議員

参加人数 6 名

報告内容

国立市議会議長 様

報告者 総務文教委員長　遠藤　直弘令和2年3月3日

・メリット、デメリットが出きっていないので賛成も反対も出来ない

・子供の採点は誰が行うのか、インストラクターか

・全国でこのような例が増えてきているのか　・進めるのであれば情報開示してほしい

・高浜市の取り組みはいつからか　・高浜市での財政効果は

・今回のテーマを具体的に進めるものと思ったが、そうではないことが分かった

・給食センターも民営化されそう、教育を手放すのか

・案がこなれていない段階で出されても困る(決まってからでも困るが)

・水泳部には校内にプールがないと困る

・授業が一般の利用者と一緒になるのは不安　・水の交換など衛生面が不安

・民間に任せるメリットとデメリットがある

・総務文教委員会ではほかに課題はないのか

・プールの立地を学校からの移動時間を考える必要がある

・何校のプールを残すのか、数校残すという考え方もある

・プールだけでなく、公共施設の集約化が必要だ、夢のある施策も必要

・視察先が遠方なのは無駄ではないか、近場でもよい事業をしている自治体はある

・議員が見てきて立派な案を出すが、行政は全然やろうとしない。温度差を感じる

・防災的にも温水シャワーが必要だ

・アイデアが突飛、ろくでもない。話が進んでいるのか、こんな提案を出すのはなぜか

・移動時間に負担はないのか、2時限でも足りないのでは

意　見　交　換　会　報　告　書　（総務文教委員会）

令和２年２月７日、８日開催　国立市議会意見交換会

藤江　竜三 古濱　薫 遠藤　直弘 小口　俊明

石井　伸之

代　表　者 遠藤直弘　委員長 司　会　者 遠藤直弘　委員長

報　告　者 古濱　薫 記　録　者 石井　伸之

【意見交換会の概要】

高浜市が取り組んでいる公立学校のプールの集約化について

【主な意見】

・2小の建て替えにプールをつけるかどうかに関わるのか

・現状のプールで何が問題なのか

・指導員を雇ってはどうか、育てていく事も

・教員が指導できないのは別問題ではないか　・教員が泳いで見せる事も大切だ

・プールを減らすのではなく、人口を増やすべきだ

・予算はどれくらいかかるのか　・どれだけの予算が削れるのか積算が必要

・プールの集約について突然の案で驚いている。怒っている　・この提案には反対

という意見も多く見られた。

【意見交換会の集約】　

全体として反対が多かった。当局が進めている政策ではないテーマをなぜ選んだのか



開催日時 令和２年２月８日（土）　午後２時から午後４時

開催場所 北市民プラザ　多目的ホール

出席議員

参加人数 8 名

報告内容

国立市議会議長 様

報告者 総務文教委員長　遠藤　直弘令和2年3月3日

意　見　交　換　会　報　告　書　（総務文教委員会）

・本日の情報を子育てアプリや、公園を利用している方々へ直接チラシなど渡した

【意見交換会の概要】

藤江　竜三

石井　伸之

小口　俊明

遠藤直弘　委員長

遠藤　直弘

令和２年２月７日、８日開催　国立市議会意見交換会

住友　珠美

子供が使用するかと思うと嫌だ

・民間に任せるとプールで事故があった場合に責任の所在はどうなるのか

・バス移動による事故も考えるが、バスに乗る楽しい経験という2面ある

・子供の日焼けが気になるので、室内プールは必要(室内の温度管理が可能になる)

石井　伸之

高浜市が取り組んでいる公立学校のプールの集約化について

代　表　者

報　告　者

司　会　者

記　録　者

遠藤直弘　委員長

住友珠美

・集約化に賛成する

・着衣水泳等の防災面における授業も必要

・季節外れに市民が利用できるようにしてほしい

・民間のスポーツクラブとの連携が必要

・メリットとデメリットのどちらが上回るのか検討するべき

・夏に日焼けするプールではなく、室内で屋根のあるプールが必要

・市民に解放できるプールが増える事は良い事だと思う

【主な意見】

方が伝わる

・点検をしている立場だが、現在の公立学校のプールは老朽化が進んでおり、自分の

【意見交換会の集約】

昨日と変わり賛成意見が多かった。子育て世代の意見を聞けたことが良かった。

・プールがなくなる事で防災時の水槽の機能がなくなる

・学校指導要領における水泳の授業をどの様に位置付けるのか


